

cendies, demandant d'acheter, pour le service, deux échelles à extension de 55 pieds, à \$264 chacune, et quatre extincteurs portatifs de 4 gallons à \$35 chacun.

Résolu: De les acheter.

7.—Est prise en considération la question des pompiers Sainte-Marie et Métayer qui ont été suspendus pour avoir payé quelqu'un dans le but de s'assurer une promotion.

Après sérieuse étude de la question, M. l'échevin Laviolette

Propose: Que les pompiers Sainte-Marie et Métayer soient dégradés du rang qu'ils occupent comme pompiers de première classe et placés dans la troisième classe avec salaire des hommes de ce dernier rang.

Ladite proposition étant mise aux voix, la Commission se partage:

Pour: Robillard, Laviolette, David, Lavallée—4.

Contre: Mercier et Stearns—2.

Ladite proposition est ainsi affirmative, et il est

Résolu: En conséquence.

8.—Soumise et lue une demande de MM. H. Chagnon & Cie, pour permission d'ouvrir une cour à bois de sciage à l'angle des rues Ontario et Chaussé, quartier Hochelaga.

Sur rapport favorable de l'inspecteur des Edifices, suivant le règlement no 340, et aucune objection n'étant soulevée, il est

Résolu: D'accorder la permission demandée et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

9.—Soumis et lu un rapport du chef du service des Incendies *re* polices d'assurance acquittées des pompiers.

Renvoyé au Département en Loi avec prière de faire rapport.

10.—Soumise et lue une lettre de M. Joseph Demuy *re* mur mitoyen.

Renvoyé à l'inspecteur des Edifices avec prière de faire rapport.

11.—Soumis et lus des lettres et des documents *re* annonces au sujet de soumissions pour le gaz et l'électricité.

Renvoyés au surintendant de l'Eclairage avec prière de répondre à chacune des lettres reçues, et de dire que la Commission a décidé de ne pas annoncer de nouveau *re* soumissions pour le gaz et l'électricité.

12.—Soumise et lue une lettre de M. Alex. Desmarteau, offrant à la Commission une bâtisse située à Youville, quartier Saint-Denis, pour y établir une caserne de pompiers, sans charges, sauf les taxes de la Ville s'élevant à \$100 par année.

Après délibération, il est

Résolu: De demander à M. Alex. Desmarteau s'il accepterait \$8 par mois pour le loyer de ladite propriété, à partir du 1er novembre courant jusqu'au 1er mai prochain (1908).

13.—Soumise et lue une lettre de M. B. Cuvillier, de Lisbonne (France), *re* soumissions pour la fourniture du gaz et de l'électricité.

Déposée sur le bureau.

14.—Soumise et lue une lettre des médecins vétérinaires du service des Incendies au sujet de leur salaire.

Déposée sur le bureau.

Ajournement.

Z.-S. MELOCHE,
Secrétaire.

COMMISSION DES PARCS ET TRAVERSES

Compte rendu de l'assemblée du 5 décembre.

Sont présents: MM. les échevins Robillard, président, Lavallée, Stearns, Major, Molson, DeSerres et Laviolette.

1.—A la demande des surintendants Pinoteau et Henderson, il est

Fire Department asking that two extension ladders of 55 feet, at \$264 each, and four 4 gallon hand extinguishers at \$35 each, be purchased for the department.

Resolved: To purchase same.

7.—The question of firemen Sainte-Marie and Métayer, who had been suspended for paying money in order to secure promotion, was taken up.

After due consideration,

Ald. Laviolette

Moved: That firemen Saint-Marie and Métayer be degraded from their present rank as first class firemen, and reinstated as third class firemen with the salary given to men of the latter rank.

The said motion being put, the Committee divided:

Yeas: Robillard, Laviolette, David, Lavallée—4.

Nays: Mercier, Stearns—2.

The motion being in the affirmative, it was

Resolved: Accordingly.

8.—Submitted and read an application from Messrs. H. Chagnon & Co., for permission to open a lumber yard, corner of Ontario and Chaussé streets, Hochelaga ward.

The Building Inspector reporting favorably thereon, according to By-law No 340, and there being no opposition, it was

Resolved: That the permission sought for be granted and a report made to Council accordingly.

9.—Submitted and read a report from the chief of the Fire Department *re* firemen's paid up Insurance Policies.

Referred to the Law Department for a report.

10.—Submitted and read a letter from Mr. Joseph Demuy *re* a middle wall.

Referred to the Building Inspector for a report.

11.—Submitted and read letters and documents *re* advertisements concerning tenders for gas and electricity.

Referred to the superintendent of the Light Department with instructions to answer each of the letters received, stating that the Committee have decided not to give additional advertisements *re* tenders for gas and electricity.

12.—Submitted and read a letter from M. Alex. Desmarteau, offering to the Committee a building situated at "Youville," St. Denis ward, for the placing of a fire station without any charges excepting the City taxes amounting to \$100 a year.

After deliberation, it was

Resolved: To ask Mr. Alex. Desmarteau, if he would accept \$8.00 per month for the rental of the above mentioned property from the 1st of November instant, to the 1st of May next 1908.

13.—Submitted and read a letter from Mr. B. Cuvillier, Lisbonne, (France), *re* tenders for gas and electricity.

Laid on the table.

14.—Submitted and read a letter from the veterinary surgeons of the Fire Department *re* salaries.

Laid on the table.

Adjourned.

Z. S. MELOCHE,
Secretary.

PARKS AND FERRIES COMMITTEE

Report of meeting held the 5th of December.

Present: Ald. Robillard, chairman, Lavallée, Stearns, Major, Molson, DeSerres and Laviolette.

1.—At the request of superintendents Pinoteau and Henderson, it was